

# *La Bolivie salue le soutien de l'ONU à la Conférence sur l'eau*

---



La Havane, 10 avril, (RHC)- Le vice-ministre bolivien des Affaires étrangères, Freddy Mamani, a salué ce dimanche le soutien des Nations Unies à la participation de la Bolivie à la conférence sur l'eau.

Il a déclaré que l'ONU avait entièrement financé le voyage de quatre dirigeants de mouvements sociaux à sa deuxième conférence sur l'eau à New York.

"Les ressources pour le voyage ne sont pas sorties des caisses de l'État, bien que cette possibilité existe légalement à travers la loi financière, car c'est le système des Nations Unies qui a couvert les dépenses", a confirmé le vice-ministre des Affaires étrangères à propos du forum qui s'est déroulé aux États-Unis entre le 22 et le 24 mars.

Dans ses déclarations à l'agence de presse ABI, il a expliqué que le système des Nations Unies s'est chargé de l'achat des billets d'avion pour les dirigeants indigènes et leur a fourni les indemnités journalières correspondantes.

Le vice-ministre a également remercié les Nations unies pour leur soutien aux trois réunions régionales internes appelées Dialogues de l'eau pour la vie, qui se sont tenues à Oruro, Sucre et Santa Cruz.

Il a rappelé que dans ces forums, les délégués de tout le pays andin-amazonien ont discuté des objectifs, des résultats et des actions liés au liquide vital dans le cadre du Plan de développement économique et social de la Bolivie et de la Décennie internationale de l'eau qui a débuté en 2018.

Coordonnées par Mamani et les vice-ministres de l'Eau potable et de l'Assainissement de base, Carmelo Valda, et de la Coordination avec les mouvements sociaux, Juan Villca, ces réunions ont contribué aux 12 propositions que le président, Luis Arce, a présentées sous la forme d'un Décalogue au siège de l'ONU à New York. Parmi ces initiatives, se distingue la proposition de la Bolivie au monde de déclarer l'année 2024 "Année internationale de l'eau pour la vie".

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319204-la-bolivie-salue-le-soutien-de-lonu-a-la-conference-sur-leau>



**Radio Habana Cuba**